



Gardons la boulangerie

Bonjour je souhaite reprendre la boulangerie de mon village.

Je pars de rien.

J'ai du courage, des connaissances et des capacités.

Mon envie de ne pas laisser un commerce se fermer car ils ne sont pas nombreux.

Le pain c'est la base avec le tabac et la supérette.

Je crois en ce projet, aujourd'hui les propriétaires vendent pour vivre une retraite bien méritée.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/TLXqXhOi>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Roland Menard